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Testemunhos da Lição 
  

Experimente A Liberdade em    
“Deixar Ir” 

 
Nosso Time concorda que não há lição mais IMPORTANTE do          
que essa, a qual determina a RESTAURAÇÃO ou a espera por           
ela para sempre. 

 

“Deixar Deus ser Deus” 

Hoje estou muito feliz e radiante. Creio nos planos que o Senhor tem para minha               

vida. Ouvi uma pregação sobre fé, que é acreditar no que não se vê. No dia                

seguinte, a lição que recebi do RMI foi exatamente sobre fé, fiquei maravilhada.             

Deus fala conosco de forma poderosa. 
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Erin, o que Deus lhe inspirou é verdade e a Verdade tem me libertado a cada dia.                 

Quando deixamos ir, estamos na verdade exercitando nossa fé, soltando o que            

aparentemente mais queremos e crendo que Deus será o nosso abrigo seguro.            

Quando isto acontece, a dor vai diminuindo. Hoje consigo sentir alegria mesmo sem             

o meu marido ter voltado ainda. Sei que se está demorando é porque Deus está               

caprichando nos detalhes para que nem eu, nem ele, vivamos novamente esta dor             

que passamos. 

Creio na vida abundante que Deus tem prometido aos seus. Decidi deixar Deus ser              

Deus, fazer do jeito Dele, na hora Dele e vou me alegrando a cada dia. 

Deus é fiel e nunca falha, sempre que clamo nos momentos de dor no coração,               

sinto seu bálsamo fluindo suavemente e uma paz que realmente excede todo            

entendimento. Acreditem na Palavra de Deus! Se aplicarmos os princípios todas as            

coisas que estão acontecendo só cooperarão para o nosso crescimento. 

Hoje estou feliz porque vejo em mim uma mãe melhor, uma dona de casa exemplar               

(nunca cuidei com tanto prazer de minha casa) e uma esposa que consegue mesmo              

na adversidade e nas lutas olhar para o marido com olhar de amor, compaixão e               

ficar quieta, na obediência a Deus. 

Com isto tenho colhido paz, minha filha está uma benção e meu marido, quando              

está em casa, me trata com cuidado e até carinho. Deus está trabalhando e não               

duvidarei nunca mais disto! Glórias e louvores ao Rei Eterno e Imortal, Poderoso             

Deus! 

Te amo Senhor!  E que Sua graça me baste!!!! 

“Porque andamos por fé, e não por vista.” 2 Coríntios 5:7 

“Eis que vêm dias, diz o Senhor, em que cumprirei a boa palavra que falei à casa de                  

Israel e à casa de Judá;” Jeremias 33:14 

“Ora, sem fé é impossível agradar-lhe; porque é necessário que aquele que se             

aproxima de Deus creia que ele existe, e que é galardoador dos que obuscam.”              

Hebreus 11:6 



Combati o bom combate, acabei a carreira, guardei a fé. 

“Desde agora, a coroa da justiça me está guardada, a qual o Senhor, justo juiz, me                

dará naquele dia; e não somente a mim, mas também a todos os que amarem a sua                 

vinda.” 2 Timóteo 4:7-8 

Pereceria sem dúvida, se não cresse que veria a bondade do Senhor na terra dos               

viventes. 

“Espera no Senhor, anima-te, e ele fortalecerá o teu coração; espera, pois, no             

Senhor.” Salmos 27:13-14 

~ Uma Reconstrutora em São Paulo 

 

 "Ele é o alicerce da minha vida." 

No meu primeiro mês de separação eu fiquei absolutamente obcecada com a            

restauração do meu casamento. Eu orava, jejuava, me derramava aos pés do            

Senhor todo o tempo em meio a muitas lágrimas, implorando a Ele que trouxesse              

meu marido de volta. Eu queria seguir todos os princípios, fazer todos os sacrifícios,              

prometer tudo. Eu não conseguia sequer pensar em outra coisa que não fosse meu              

casamento. Até que chegou um dia em que o Senhor me revelou que havia algo               

muito errado na minha busca...  

Querer a restauração do meu casamento era um desejo legítimo e justo, mas ainda              

assim, isso não podia estar acima do meu relacionamento pessoal com o Senhor.             

Comecei a pensar o que aconteceria se, por acaso, eu tivesse meu marido de volta               

sem estar preparada e transformada por Deus para viver o casamento conforme Ele             

ensina que deve ser. Ou se por algum motivo, Ele não atendesse ao meu pedido de                

restauração, como é que ficaria a minha relação com meu Senhor? Ou ainda se Ele               

atendesse ao meu desejo, quão segura eu estava de que permaneceria em Sua             

presença e não esqueceria quem foi o Autor da minha alegria? Até onde eu estava               

disposta a fazer a vontade dEle, aceitar tudo que Ele desejasse para a minha vida à                

maneira dEle?...  



Essas perguntas me incomodaram e me fizeram compreender que só havia uma            

coisa que eu precisava buscar na minha vida: o Senhor acima de tudo e todos.               

Como Ele mesmo disse, todas as outras coisas me seriam acrescentadas se eu             

estivesse firme nEle, que é a Videira. Minha vida daria todos os frutos necessários,              

todas as bênçãos que eu buscava abundariam, a restauração do meu casamento            

viria naturalmente.  

Nesse momento, as minhas orações começaram a mudar totalmente . Passei a            

pedir ao Senhor que me ajudasse a me aproximar cada vez mais dEle, que Ele               

fosse o centro da minha vida e que colocasse todas as outras coisas em segundo               

plano. Que não deixasse que eu fizesse de meu marido um ídolo dentro do meu               

coração tomando-Lhe o lugar de direito.  

Assim eu fui descobrindo que com Deus está a minha segurança, o meu futuro, a               

minha certeza independente de todos os ‘’ E se...’’ Tirar meus olhos do meu marido               

e colocá-los no Senhor me deu a paz que minha alma tanto desejava. Sim, a Sua                

graça é suficiente. Quão maravilhoso é estar a sós com o Senhor!  

Isso era tudo o que eu precisava. Desapareceu o medo, a angústia e a ansiedade,               

os pensamentos incessantes e repetitivos, a obsessão. Todos esses temores          

derreteram-se diante do amparo que senti em me entregar ao Senhor.  

Agora aguardo em paz o momento certo em que Ele julgue que, meu marido e eu,                

estejamos prontos para sermos reunidos novamente. E nesse dia minha alegria           

será completa porque saberei que estou firme na rocha que é meu Senhor e que               

isso independe das circunstâncias. Que posso ser plenamente feliz porque Ele anda            

comigo por onde quer que eu vá e Ele é o alicerce da minha vida.  

A alegria da restauração não será passageira, não viverei com medo de perdê-la             

novamente porque o Senhor já é uma certeza absoluta dentro do meu coração.             

Andamos ansiosas e fatigadas por muitos motivos e preocupações mas, como           

Maria, podemos escolher a boa parte que não nos será tirada: Ele. Tudo o mais virá                

no tempo certo. Louvado seja nosso Amado! 

"Buscai, pois, em primeiro lugar, o seu reino e a sua justiça, e todas estas coisas                



vos serão acrescentadas." Mateus 6:33  

Quando faço do Senhor o centro da minha vida Ele provê tudo que eu possa               

necessitar.  

"Eu sou a videira, vós, os ramos. Quem permanece em mim, e eu, nele, esse dá                

muito fruto; porque sem mim nada podeis fazer." João 15:5  

Se estamos nEle as muitas bençãos nos seguem e elas acontecem naturalmente. 

"Respondeu-lhe o Senhor: Marta! Marta! Andas inquieta e te preocupas com muitas            

coisas. Entretanto, pouco é necessário ou mesmo uma só coisa; Maria, pois,            

escolheu a boa parte, e esta não lhe será tirada."  Lucas 10:41,42 

A inquietude e as preocupações desnecessárias nos impedem de desfrutar da boa            

parte que é a companhia do Senhor.  

~ Uma Ministra em Treinamento em Minas Gerais 

 
 

“O Melhor Marido” 

Amadas, quando eu li no livro "Como Deus pode e vai restaurar seu casamento",              

nos relatórios de louvor e nos testemunhos na jornada de restauração que muitas             

mulheres haviam deixado Deus substituir seu MT, eu pensava: "Como elas           

conseguiram?" "Eu nunca vou conseguir fazer isso", mas hoje estou escrevendo           

esse relatório para dizer que isso é possível, sim é possível. 

Coloquei minha aflição diante de Deus e Ele me respondeu. Todo o sentimento que              

abatia meu coração, meus pensamentos e minhas ações foram substituídas pelo           

cuidado, pelo amor e pela misericórdia do meu Marido Celestial. Deixei meu MT, por              

completo.  

Hoje sinto falta de Deus o tempo todo na minha vida, pois Ele cuida de mim e dos                  

meus filhos. Ele me mostra o que eu devo fazer. Eu converso com Ele a todo                

momento, mas sei que eu ainda preciso de mais intimidade e de mais sabedoria do               

Espírito Santo para que eu possa ouvir a voz de Deus me dizendo o que Ele quer de                  

http://www.polobooks.com.br/index.php?route=product/product&product_id=93


mim. 

Este relatório é para encorajar aquelas mulheres que estão começando sua jornada            

agora e acha que está sendo difícil deixar ir o seu MT. Posso afirmar que é possível                 

deixar ir, pois eu consegui para a honra e glória do Senhor! 

Coloque suas angústias nas mãos de Deus, ore para que Ele as recebam e sigam               

em frente, pois Deus nos ouve e atende as nossas orações quando feitas com fé.               

Descanse Nele e tudo Ele fará de maneira mais perfeita. 

Senhor, Tu és tudo o que eu preciso; Tu és tudo que eu quero, Tu és a razão do                   

meu viver. Louvores e glórias somente a Ti Senhor e muito obrigada por ter me               

sustentado até aqui. 

“Para o homem é impossível, mas para Deus não; todas as coisas são possíveis              

para DEUS”.  Marcos 10:27 

“Não andeis ansiosos por motivo algum; pelo contrário, sejam todas as vossas            

solicitações declaradas na presença de Deus por meio de oração e súplicas com             

ações de graça.”  Filipenses 4:6 

“Pois o seu Criador é o seu marido, o Senhor dos Exércitos é o seu nome, o Santo                  

de Israel é seu Redentor; ele é chamado o Deus de toda a terra.”  Isaías 54:5 

~ Uma Renovadora em Minas Gerais 

 

“Ele é o Único” 

Fiquei super feliz de ter conseguido "deixar ir" dentro de mim, pois hoje não sofro               

mais por nada, nem mesmo por causa do meu MT. Descobri como é bom ter o                

Senhor como meu MC, como Ele cuida de mim, Ele é tão maravilhoso, que já nem                

espero ansiosa que o MT volte, porque a paz é tão grande, o meu sorriso voltou, o                 

meu semblante hoje não é mais triste (as pessoas estão comentando o que será              

que aconteceu, pois estão me vendo muito feliz).  

ELE é tão maravilhoso que quando meus filhos me chamam para sair, eu não sinto               



aquela vontade de ir, só para ter momentos a sós com ELE, para orar, ouvir               

louvores, ler a palavra DELE. Que Deus forte, que Deus poderoso! Como é bom              

servir-Lo! 

"Em lugar da vossa vergonha, haveis de ter dupla honra; e em lugar de opróbrio               

exultareis na vossa porção; por isso na sua terra possuirão o dobro, e terão              

perpétua alegria." Isaías 61:7 

E é desse jeito que estou me sentindo, muito feliz, mesmo sem meu Mt, mas por ter                 

encontrado o meu MC. Por ter descobrido que ELE é o único que nunca irá me                

decepcionar. 

~ Uma Renovadora em Minas Gerais 

 

"O Alvo é Cristo!" 

Amadas irmãs! Eu li a lição que fala sobre o perigo dos ministérios standers, eu sei                

o quanto eles podem fazê-la regredir. Mas, quando eu encontrei o livro da Erin, tudo               

começou a melhorar, a ter significado e eu comecei a entender muitas coisas.             

Passei a não perseguir, mas dentro de mim não deixava ir.  

Eu pesquisava dia e noite por matérias na internet que me ajudassem a apressar              

meu processo de restauração. Fui infiel a Ele e meus pés não tinham constância em               

confiar no tempo Dele, ainda bem que Deus é misericordioso. Então, infelizmente            

um dia encontrei um ministério Stander e comecei a acreditar fielmente naquelas            

coisas que diziam: que eu deveria deixar meu MT saber que eu ia esperar por ele                

para sempre, que eu não me importava se ele tinha alguém ou não e também               

comecei a fazer planos de mandar presentes.  

No tempo que eu misturei os ensinamentos do RMI e desse outro ministério, eu              

vivia chorando sem parar, sempre estava triste, confusa e me sentindo abandonada,            

sempre procurando um conhecimento de como fazer Deus “fazer o que eu queria”.             

Sempre vendo Deus como um pai apenas e não com meu Marido Celestial (hoje eu               

posso deitar ao seu lado e contar meu dia, e não sentir a falta de nada, pois Ele é                   



tudo que quero e preciso).  

Tentei de tudo pela força do meu braço: fazer ciúmes, seduzir, nada funcionou, tudo              

fez com que minha situação ficasse sempre pior. Em uma noite de muito choro e               

questionamentos do porque as coisas não avançavam, enquanto eu fazia jejuns           

malucos (sem nem saber porque os estava fazendo), eu ouvi o Espírito Santo me              

dizendo volte para o início. Então, eu comecei a reler o material do RMI, e naquele                

momento vi meus erros e minha infidelidade a Meu Amado, li o livro “Uma Mulher               

Sábia” e finalmente comecei a amadurecer.  

Glória a Deus! Ele não desistiu de me colocar no lugar certo, mas isso não anulou                

as consequências do meu erro. Em um período que tudo estava calmo, pois eu não               

falava com meu marido terreno há meses, se tornar um alvoroço e fazer com que               

ele visse que a única saída para o "meu amor infinito" era o divórcio e assim ele fez.  

Tenham firmeza e não vacilem, busquem base na Palavra, não nas suas próprias             

emoções, pois nosso coração é enganoso. Esperem o tempo Dele, pois esse sim, é              

perfeito. Eu estou escrevendo isso agora, pois acho que tenho que dividir isso com              

vocês para que não abandonem a sã doutrina e fiquem confundidas no seu próprio              

entendimento. 

"Persiste em ler, exortar e ensinar, até que eu vá."  1 Timóteo 4.13 

"Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos apostatarão alguns da            

fé, dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios; Pela            

hipocrisia de homens que falam mentiras, tendo cauterizada a sua própria           

consciência;"  1 Timóteo 4:1,2 

Temos que ser firmes no ministério em que estamos e manter nossas cabeças             

olhando para um alvo só que é Cristo. Qualquer um que fale algo diferente não tem                

base na Palavra de Deus e logo deve ser descartado. 

~ Uma Reconstrutora em São Paulo 

Nota Ministério: 

https://sites.google.com/a/rmiewfellowship.org/encouraging-bookstore/multi-languages/a-wise-woman-portuguese-edition
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Amadas, para entendermos melhor o que descreve esta Reconstrutora, nós as           
encorajamos a ler a lição Renovando Sua Mente - Assegurando Seu Sucesso 5 . 

“E conhecerão a Verdade e a Verdade vos libertará.” João 8:32 

Como já sabemos, o principal objetivo do nosso ministério é levar cada uma, a buscar a                
Deus por sabedoria e discernimento para qualquer situação em nossas vidas, pois            
somente o Senhor pode nos mostrar a verdade e qual o caminho Ele tem para cada uma                 
de nós. 

“O coração é mais enganoso que qualquer coisa e sua doença é incurável. Quem é               
capaz de compreendê-lo? Eu sou o Senhor que sonda o coração e examina a mente,               
para recompensar a cada um de acordo com a sua conduta, de acordo com as suas                
obras.” Jeremias 17:9-10 

 

 

"Jornada Maravilhosa!" 

Eu tenho procurado seguir todos os princípios desde que conheci este ministério, há             

4 meses, como por exemplo não pedir nada, ser mansa e gentil, ter bondade em               

minha língua, semear esperança sempre que posso, orar pelas madrugadas,          

jejuar... Tenho passados ótimos dias em companhia do meu MC. 

Pensei que estava seguindo exatamente com o meu Amado havia me pedido.            

Porém nestes últimos 2 dias, uma lição me fez refletir se realmente eu “deixei ir” o                

meu MT, pois deitava, acordava pensando no meu MT, no que ele estaria fazendo.              

Então pude perceber que não deixei ir de verdade, e como consequência não             

coloquei Deus no Seu devido lugar (O Primeiro). Bem, então fiz uma aliança com              

meu MC de que a partir daquele momento estava O deixando ser realmente o              

primeiro em minha vida, em meu coração e em minha mente.  

Com o passar do tempo, o amadurecimento nos princípios e o conhecimento da             

Palavra de Deus, percebi que onde estava me alimentando completamente era           

neste Ministério, então por isto, passei a devolver meu dízimo integralmente aqui! 

https://sites.google.com/a/ajudamatrimonial.com/new/home/rrr/curso2/rsm-sem1-assegurando-seu-sucesso-5


O meu MC está me dando a paciência necessária, muita fé e esperança. Ele              

trabalha para o meu bem, seja o que for. Todos os dias peço a Ele que faça a Sua                   

vontade em minha vida, e que eu possa entender e aceitar. Mas, estou confiante!              

Sei que estou neste caminho de aprendizado e que serei Sua noiva e dependerei              

completamente e exclusivamente Dele! A Ele toda a glória, a honra e o louvor!              

Amém! 

"O meu Deus, segundo as suas riquezas, suprirá todas as vossas necessidades em             

glória, por Cristo Jesus."  Filipenses 4:19 

Meu maior desejo, viver contente, pois tenho tudo em meu Amado Jesus! 

~ Uma Reconstrutora em Minas Gerais  

Nota Ministério:  
Queridas irmãs! Uma das lições mais importantes de nossos Cursos é a que fala do               

principio de "Deixar ir" e se apaixonar pelo Senhor. E é por esse motivo que nosso time                 

quer encorajá-las a ler e reler essa primordial lição: "A Liberdade de Deixar Ir" . Que o                

Senhor as guie a colocar em prática este importante marco de nossa Jornada! 

 

“Meu Verdadeiro Amor” 

A Paz queridas irmãs em Cristo! Estou enviando meu RL hoje para dizer o quanto               

eu estou feliz com meu Amado Senhor. O ano passado foi o ano da minha               

separação, ano difícil… Sofri muito, chorei e me desesperei algumas vezes, mas ao             

final do ano eu tomei uma ótima decisão, não mais chorar e sofrer pelo meu MT,                

disse ao Senhor que neste novo ano eu queria ser feliz de verdade e que minhas                

lágrimas seriam somente para Ele. Tirei meu MT do meu coração e me voltei              

completamente para o Senhor, antes estava desempregada, agora estou         

trabalhando na enfermaria de uma escola onde tenho acesso a internet e posso             

acessar o curso do RMI e ler os RLs enviados, tem sido muito bom.  

Recebi o comunicado essa semana que os papéis do divórcio foram liberados, mas             

eu não estou triste, aleluia!!! Muito pelo contrário, estou muito feliz, durmo            

https://sites.google.com/a/ajudamatrimonial.com/new/home/rrr/curso2/a-liberdade-do-deixar-ir
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meditando em Sua bondade e acordo cantando louvores ao meu Amado e            

agradecendo por ser meu Deus e por me amar. Queridas, eu nunca imaginei que              

um dia ainda poderia me sentir tão feliz depois do vendaval que veio sobre minha               

vida, mas hoje eu sei que tudo passa, a única coisa que prevalece é o amor do                 

Senhor por nós.  

Eu fico tão feliz quando penso no ano passado e no hoje, e vejo como nós                

mudamos, porque não foi a circunstância que mudou e nem Deus que mudou, quem              

mudou fui eu, mudei a minha ótica de olhar para minha situação. Como não tenho               

filhos eu às vezes digo ao Senhor em casa à noite, ah meu Amado como é bom                 

estar sozinha em casa, só eu e você (risos), mas antes não, antes eu ficava pedindo                

para alguém da família vir dormir comigo porque tinha medo e não gostava de ficar               

sozinha à noite, não dormia direito, acordava várias vezes. 

Queridas, tudo isso eu decidi compartilhar com vocês para que todas também            

experimentem essa paz e alegria... O segredo é seguirmos em frente e nos             

apaixonarmos por Nosso Amado Celestial e confiarmos que Ele não perde o            

controle de nada, nem das nossas vidas, Ele não perdeu o controle da sua vida e                

tudo que passamos. Vamos entender mais na frente o porquê de todas as coisas.              

Aleluia! 

“Eu sou do meu amado, e o meu amado é meu; Ele apascenta entre os lírios.”                

Cantares de Salomão 6:3 

Amo o Senhor cada vez mais! 

“Cantai ao Senhor, vós que sois seus santos, e celebrai a memória da sua              

santidade. Porque a sua ira dura só um momento; no seu favor está a vida. O choro                 

pode durar uma noite, mas a alegria vem pela manhã.” Salmos 30:4-5 

Queridas, eu aprendi que quando a Bíblia diz que o choro pode durar uma noite,               

mas a alegria vem pela manhã, não quer dizer que a resposta para o nosso               

problema será resolvido na mesma noite ou mesmo que na manhã seguinte os             

problemas desaparecerão como mágica e sim que nós aprenderemos a estar           

alegres independente da circunstância, aprenderemos a cantar louvores mesmo         



quando a resposta ainda não chegou porque vivemos por fé e não por vista, porque               

é na dificuldade que nos achegamos mais junto do nosso Amado e não tem como               

ficar triste em Sua presença, na presença do Senhor, até a tristeza salta de alegria.               

Aleluia!!! 

~ Uma Renovadora em São Paulo  

 

“Deixar Ir” 

Toda honra e glória sejam dadas ao meu Amor Maior. Esse relatório de louvor é               

para glorificar o Seu Bendito Nome por me amparar num momento tão difícil da              

minha jornada. 

Eu vinha lutando para deixar ir meu MT, debrucei-me aos pés do Meu Senhor várias               

vezes, dizendo que não era capaz sozinha. Muitas vezes eu conseguia, mas outras             

vezes eu sentia um grande medo tomar conta de mim e não o deixava. Muitas               

orações e jejuns foram feitos com esse propósito, até que o Senhor olhou para mim               

com seu olhar de misericórdia e me fez lembrar que eu precisava confessar algo a               

meu MT. Senti que apesar de já tê-lo feito para meu Marido, era necessário que               

também meu MT soubesse. "Confessem os seus pecados uns aos outros e façam             

oração uns pelos outros para que sejam curados"  Tiago 5.16 

Por causa da dor e sofrimento eu cheguei a pensar que cai na armadilha de               

satanás, no entanto, apesar de meu MT ter erguido uma grande muralha de raiva eu               

estranhamente me sinto mais fortalecida, apesar dele já ter anunciado sua saída de             

casa a qualquer momento, me sinto em paz. Eu me sinto confiante, sabendo que o               

Senhor está no controle, não me sentia assim há bastante tempo, já tinha feito muita               

coisa para deixar ir meu MT e ficava muito envergonhada com o meu Marido              

Celestial por não escolher obedecer sempre que vinha uma provação. Eu não            

suportava a ideia de deixar meu MT sair de casa ou da minha vida. Mas o Senhor                 

mesmo me mostrou que faltava apenas uma obediência para que eu me libertasse             



desse jugo. Ó glória! O Senhor não nos desampara. Ele nos quer como Sua Noiva,               

pura, obediente, mansa e quieta, que é precioso aos Seus olhos.  

Ó amadas, como é pesado carregarmos o controle, como é difícil manter tudo pelas              

aparências, quando o Senhor quer que sejamos verdadeiros adoradores. Ele não           

quer: "faz-de-conta que deixei ir ou faz-de-conta que estou sendo obediente”. Ele            

será glorificado quando nos entregarmos a Ele sem restrições, pois Ele mesmo quer             

nos restaurar. Ele mesmo quer curar, pois para isso fomos chamadas, para sermos             

restauradas, então precisamos nos curvar diante da Sua vontade e deixar Ele agir. 

O mais incrível é que Ele mesmo fortalece e encoraja, pois o Espírito que Deus nos                

deu não nos torna medrosos, pelo contrário, o Espírito nos enche de poder e de               

amor e nos torna prudentes. 

Eu posso dizer hoje que verdadeiramente amo Meu Marido, Amo Seus           

mandamentos e quero andar por Sua veredas. Não importa se para isso tenha que              

deixar ir, igreja ou marido. "O Senhor deu, o Senhor tirou; louvado seja o Seu               

Nome!" , pois agora sei que Ele pode trabalhar e agir por completo dentro da Sua               

vontade que é perfeita e agradável. ALELUIA! 

"Porque não temos um sumo sacerdote que não possa compadecer-se das nossas            

fraquezas; porém, um que, como nós, em tudo foi tentado, mas sem pecado.             

Cheguemos, pois, com confiança ao trono da graça, para que possamos alcançar            

misericórdia e achar graça, a fim de sermos ajudados em tempo oportuno." Hebreus             

4:15,16 

~ Uma Renovadora no Pará 

 

 

“Deixando Ir Verdadeiramente” 

Depois de quase um ano, venho lendo os relatórios e confesso que parecia que              

para mim era tudo diferente. Muitas vezes falei a Deus, como chegar onde as              

amadas estão, pois falavam de um amor, de um cuidado que eu parecia não ter ou                



conhecer. 

Hoje, queridas, vejo que cada relatório é um passo a passo, todas nós passamos              

pelas mesmas situação, sentimentos e sensações, sempre um dia novo para mim,            

lembro de um relatório que alguém enviou e hoje passo pela mesma coisa, e fico               

feliz porque vejo que estou progredindo. 

E eu sempre achei que tinha aplicado o princípio de DEIXAR IR, mas só agora,               

quando realmente o fiz, foi que vi que como as coisas se tornam duras, dolorosas               

quando não deixamos ir. Hoje entendi que nada e nem ninguém pode me amar              

como Deus, e nada e nem ninguém pode me dar o que só Deus pode. 

Meu amor, minha alegria, minha liberdade, tudo de mais maravilhoso encontro num            

simples Ser, que nem precisa se ver, somente crer. 

“E respondendo Jesus, disse-lhe: Marta, Marta, estás ansiosa e afadigada com           

muitas coisas, mas uma só é necessária; E Maria escolheu a boa parte, a qual não                

lhe será tirada.”  Lucas 10:41-42 

“Eu irei adiante de ti, e endireitarei os caminhos tortuosos; quebrarei as portas de              

bronze, e despedaçarei os ferrolhos de ferro.”  Isaías 45:2 

~ Uma Iniciante no Rio de Janeiro  

 

“Deixar Ir” 

Que as doces consolações do Espirito Santo de Deus repousem sobre todas nós.  

Meninas, na noite anterior, já deitada, eu senti saudades do meu marido, penso que              

é normal, afinal são mais de 22 anos juntos, porém aquilo me incomodou             

sobremaneira, porque pensando nele, pensei também nos momentos mais difíceis          

que tive que enfrentar e voltei a sentir aquela dor angustiante novamente, então             

saltei da cama, dobrei meus joelhos e clamei ao meu Senhor, a sua misericórdia,              

pedindo que Ele lançasse fora aquele pensamento, e que apagasse as lembranças            

da minha mente, porque eu queria dormir em paz. (Irmãs, tenho aqueles            



cartõezinhos que nossa amiga Erin nos orienta a fazer, esses cartões que            

carinhosamente chamo de "socorrinho", ficam comigo o tempo todo). Assim, quando           

terminei de orar tirei um dos cartões e qual não foi minha surpresa quando li: "Em                

paz também me deitarei e dormirei, porque só tu, Senhor, me fazes habitar em              

segurança." Salmos 4:8 

Irmãs, ao ler isso meu coração se encheu de paz, deitei e dormi, só despertei de                

madrugada para orar (o Senhor me desperta todas as madrugadas para orar).            

Conclusão irmãs, pensar em nossos maridos, não é uma boa ideia, ainda não             

estamos prontas e isso nos faz retroceder. 

Agora, na minha vida, tudo é para Ele!  

~ Uma Iniciante no Espírito Santo 

 

“Deixar ir” 

Bom dia amadas e Amado da minha alma, aquele que nos sustenta e que nos dá                

forças para continuar.  

Queridas irmãs de caminhada e restauração, eu sinceramente pensei que nunca ia            

conseguir deixar ir e conseguir alcançar a paz que excede todo entendimento, eu             

clamava, chorava, pedia muito ao meu Senhor para que isso acontecesse. Em um             

belo dia, ao tropeçar feio em minha jornada, passei por um momento de muita dor,               

sofrimento e angustia que não desejo a ninguém, mas que para mim foi necessário              

chegar até esse ponto para que eu compreendesse que eu precisava "deixar ir" tudo              

e todos. Nesta mesma noite de dor, depois de muito choro e clamor, o Senhor me                

escutou e começou a me dar essa paz para que eu pudesse deixar ir tudo da minha                 

mente, da minha alma e do meu coração, para que pudéssemos ficar sozinhos só              

eu e meu Amado.  

Amadas, foi algo sobrenatural, eu estava nas nuvens e o mais impressionante, após             

quatro dias deixando ir o meu Amado começou a inclinar o coração de muitos de               

volta para mim, nesses quatro dias notei que as pessoas se aproximavam mais de              

https://sites.google.com/a/ajudamatrimonial.com/new/home/rrr/curso2/a-liberdade-do-deixar-ir


mim, estavam vendo uma Luz e era Ele, o meu Amado, eu não esperava por isso,                

fiquei maravilhada com sua misericórdia!  

Mas vejam, foi só quando deixei ir completamente e passei a focar no meu              

relacionamento com o Senhor, não esperei mais e nem me preocupei, entreguei            

tudo a Ele, que Ele se compadeceu de mim, tirou toda dor e me fez conhecer o Seu                  

amor.  

“Agora, porém declara o Senhor, voltem-se para mim de todo o coração, com jejum,              

lamento e pranto. Rasguem o coração, e não as vestes. Volte-se para o Senhor,              

para o seu Deus, pois ele é misericordioso e compassivo, muito paciente e cheio de               

amor; arrepende-se, e não envia a desgraça.” Joel 2:12-13 

Hoje levo tudo a Ele antes de mais nada, não existe nada mais importante que o                

meu relacionamento com Ele, que me dá paz, alívio à minha alma, Ele me ama               

tanto, me sinto feliz como há muito tempo não me sentia. Só Ele pode nos amar a                 

ponto de nos curar. Ao meu Amado toda honra e toda glória agora e para sempre                

AMÉM!... Te amo, te amo, te amo! 

“Não temas, porque não serás envergonhada; e não te envergonhes, porque não            

serás humilhada; antes te esquecerás da vergonha da tua mocidade, e não te             

lembrarás mais do opróbrio da tua viuvez. Porque o teu Criador é o teu Marido; o                

Senhor dos Exércitos é o seu nome; e o Santo de Israel é o teu Redentor; que é                  

chamado o Deus de toda a terra. Porque o Senhor te chamou como a mulher               

desamparada e triste de espírito; como a mulher da mocidade, que fora desprezada,             

diz o teu Deus.”  Isaías 54:4-6 

~ Uma Aluna Relembrando as Lições no Ceará 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


